



Estimado aficionado:

El próximo domingo tendrá lugar en Valdemanco el Campeonato de España de Trial, una prueba deportiva para la que hemos diseñado un recorrido que los aficionados pueden seguir perfectamente a pie, ya que, 8 de sus zonas se encuentran en la periferia del municipio en un radio de escasos 500 metros.

El recorrido se ha diseñado así, para cumplir una de las condiciones medio ambientales, que nos impiden permitir el seguimiento de la prueba en moto.

Si vienes en coche, te pedimos que respetes los accesos a las viviendas y que estaciones en los sitios en los que esté permitido estacionar, también puedes utilizar el transporte público, o estacionar en las urbanizaciones que están situadas a 1 km del casco urbano y desplazarte a pie o en bicicleta, ya que, los principales aparcamientos del municipio estarán habilitados para los equipos que participan en el trial.

Valdemanco nos ha abierto sus puertas para que podamos disfrutar del mejor trial, y por ello te pedimos que disfrutes de la gastronomía local en sus restaurantes y comercios.

Nos vemos el domingo en Valdemanco.

